



# CONTRACT COMPANY

## Die Mittelstands-Allianz

Contract Company Services  
GmbH & Co. KG  
Carlshöhe 78

24340 Eckernförde

An die Vertragspartner der  
Contract Company Services GmbH & Co. KG

Eckernförde, Januar 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

vor dem Hintergrund, dass Boni sich auf die zu Grund liegende Lieferbeziehung beziehen und durch die Finanzverwaltung verstärkt bei Rechnungen und Gutschriften die zu Grund liegende Liefer- und Leistungsbeziehungen geprüft werden, möchten wir Sie auf die umsatzsteuerliche Würdigung der bestehenden Vereinbarung hinweisen.

Gemäß Nr. 1 (Geltungsbereich) des bestehenden Listungsvertrages hat die Contract Company Services GmbH & Co. KG den Listungsvertrag im Namen und für Rechnung der Gesellschafter („Mitglieder“) der Contract Company Holding GmbH & Co. KG abgeschlossen. Umsatzsteuerlich liegt damit eine Leistungsbeziehung direkt zwischen Ihnen und den Mitgliedern vor.

Für die Contract Company Services GmbH & Co. KG stellen die von Ihnen über die Contract Company Services GmbH & Co. KG abgerechneten Boni umsatzsteuerneutrale durchlaufende Posten im Sinne von Art. 79 Satz 1 Buchstabe c) MwStSystRL bzw. § 10 Abs. 1 Satz 6 UStG (DE) / § 4 Abs. 3 UStG (AT) dar. Die umsatzsteuerliche Behandlung der Boni durch Sie ergibt sich damit aus der umsatzsteuerlichen Situation der Mitglieder und nicht der Contract Company Services GmbH & Co. KG.

Wir teilen Ihnen hierzu in der Anlage die von den Mitgliedern verwendeten UStID-Nummern mit. Bitte beachten Sie, dass bei der Behandlung des Bonus als steuerfreie innergemeinschaftliche Lieferung anteilig die jeweilige UStID des Mitglieds heranzuziehen ist.

Die UStID der Contract Company Services GmbH & Co. KG ist für die umsatzsteuerliche Behandlung der Boni unerheblich und sollte daher auch nicht in Ihrer Gutschrift angegeben werden.

Wir bitten Sie, dies bei der Erstellung Ihrer Bonusgutschriften zu beachten.

Mit freundlichen Grüßen

Contract Company Services GmbH & Co. KG

Anlage: aktuelles Mitgliederverzeichnis

Contract Company Services GmbH & Co. KG / Carlshöhe 78 / 24340 Eckernförde  
Bankverbindung Hypo Vereinsbank / IBAN DE96 2003 0000 0014 7497 66 / BIC HYVEDEMM300  
Geschäftsführung Dr. Martin Creutzig / Dirk Gibowsky  
HRA 855 EC, AG Kiel

Persönlich haftender Gesellschafter  
Nord-Ost-Verbund N.O.V. GmbH / Carlshöhe 78 / 24340 Eckernförde  
Geschäftsführung Dr. Martin Creutzig / Dirk Gibowsky / Beirats-Vorsitzender Andreas Augenthaler  
HRB 1028 EC, AG Kiel

Tel +49 43 51 / 72660-0  
@ info@contract-company.de  
www.diemittelstandsallianz.de



# CONTRACT COMPANY

## Die Mittelstands-Allianz

Contract Company Services  
GmbH & Co. KG  
Carlshöhe 78

24340 Eckernförde

To the supplier partners of  
Contract Company Services GmbH & Co. KG

Eckernförde, Januar 2023

Dear Sirs,

Against the background that bonuses relate to the underlying delivery relationship and the underlying delivery and service relationships are increasingly being checked by the tax authorities for invoices and credits, we would like to draw your attention to the VAT assessment of the existing agreement.

According to No. 1 (scope) of the existing listing contract, Contract Company Services GmbH & Co. KG has concluded the listing contract in the name and for the account of the shareholders ("members") of Contract Company Holding GmbH & Co. KG. In terms of sales tax, there is a direct service relationship between you and the members.

For Contract Company Services GmbH & Co. KG, the bonuses you have settled through Contract Company Services GmbH & Co. KG represent VAT-neutral **transitory** items within the meaning of Art. 79 Clause 1 Letter c) of the VAT Directive or Section 10 (1) Clause 6 UStG (DE) / § 4 Para. 3 UStG (AT). Your VAT treatment of bonuses results from the VAT situation of the members and **not of** Contract Company Services GmbH & Co. KG.

We will provide you with the VAT ID numbers used by the members in the attachment. Please note that when treating the bonus as a tax-free intra-community delivery, the respective VAT ID of the member must be used accordingly.

**The VAT ID of Contract Company Services GmbH & Co. KG is irrelevant for the VAT treatment of the bonuses and should therefore not be included in your credit.**

We ask you to take this into account when creating your bonus credit notes.

Best regards

Contract Company Services GmbH & Co. KG

Attachement: List of members

Contract Company Services GmbH & Co. KG / Carlshöhe 78 / 24340 Eckernförde  
Bankverbindung Hypo Vereinsbank / IBAN DE96 2003 0000 0014 7497 66 / BIC HYVEDEMM300  
Geschäftsführung Dr. Martin Creutzig / Dirk Gibowsky  
HRA 855 EC, AG Kiel

Persönlich haftender Gesellschafter  
Nord-Ost-Verbund N.O.V. GmbH / Carlshöhe 78 / 24340 Eckernförde  
Geschäftsführung Dr. Martin Creutzig / Dirk Gibowsky / Beirats-Vorsitzender Andreas Augenthaler  
HRB 1028 EC, AG Kiel

Tel +49 43 51 / 72660-0  
@ info@contract-company.de  
www.diemittelstandsallianz.de